

## Déficit comercial récord en febrero (El Financiero 27/03/08)

Déficit comercial récord en febrero (El Financiero 27/03/08) Arturo Robles Jueves, 27 de marzo de 2008 Acumula 4 mil 253 mdd en el primer bimestre. Es la mayor cifra para un mismo periodo desde 1983. Debilidad del dólar detona el ingreso de mercancías. La fortaleza del peso frente al dólar detonó nuestras importaciones, lo que implicó el mayor déficit mercantil para un primer bimestre desde 1983, año de inicio de las mediciones de comercio exterior por parte del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI). En enero-febrero el déficit se ubicó en cuatro mil 253 millones de dólares, cifra dos veces superior a la observada en igual periodo de 2007, un crecimiento de 101.7 por ciento en términos anuales. Sobre el comportamiento del comercio en febrero, el Instituto informó que el déficit fue de mil 997 millones de dólares, cifra cinco veces superior a la del mismo mes de 2007. En el segundo mes del año, las exportaciones sumaron 22 mil 838 millones de dólares, mientras que las importaciones se ubicaron en 24 mil 834 millones, cifras que representaron avances de 16.5 por ciento anual y 24 por ciento, respectivamente. Los resultados refieren que pese al menor impulso de la actividad económica de Estados Unidos, el comercio de México en el primer bimestre del año tuvo una dinámica importante, en especial por la adquisición de bienes de capital. Cabe destacar que pese al desequilibrio que se reportó, las exportaciones tuvieron un comportamiento aceptable, particularmente las provenientes de la industria manufacturera, incluidas las piezas y productos automotrices. El valor de las exportaciones en el primer bimestre del año ascendió a 45 mil millones de dólares, cifra que significó un crecimiento anual de 16.6 por ciento, y muy superior en comparación con el avance de 1.8 por ciento de 2007. En el mismo periodo, las exportaciones petroleras totalizaron siete mil 907 millones de dólares, cifra que significó un avance anual de 46 por ciento, mientras que las realizadas de petróleo crudo se ubicaron en seis mil 865 millones, un incremento de 50 por ciento en términos anuales. El valor de los productos manufactureros, y que significa 78 por ciento del total de las mercancías que se comercializan fuera del territorio mexicano, ascendieron a 35 mil 225 millones de dólares, un aumento anual de 11.8 por ciento.